
第５回　東員町みらい会議 振り返りシート集計

■日時　令和２年８月８日（土）１０：００～１２：００
■場所　東員町保健福祉センター　ホール
■参加者　３３名（みらい会議メンバー １６名、役場ワーキングメンバー １３名、町長、事務局３名）

Ｑ１　本日の会議の内容は分かりましたか。
①よく分かった
②おおよそ分かった
③あまり分からなかった
④全く分からなかった

① ② ③ ④
11 5 0 0

（理由）
・循環社会について学校では学べないことを学べた
・分からない言葉があったのですが、グループの方が教えてくれました。
・話し合いを通して自分の理解が深まった。
・グループで話し合いながらできた。
・説明は難しそうだったけど、実際やってみると意見は出しやすかったです。

Ｑ２　本日の会議で発言することはできましたか。
①よくできた
②おおよそできた
③あまりできなかった
④全くできなかった

① ② ③ ④
7 8 0 0 未回答１名

Ｑ３　本日の会議で同じテーブルの方の話を聞けましたか
①よく聞けた
②おおよそ聞けた
③あまり聞けなかった
④全く聞けなかった

① ② ③ ④
10 6 0 0

Ｑ４　本日はグループワークで会議をすすめましたが、いかがでしたか
①大変満足
②やや満足
③やや不満
④大変不満

① ② ③ ④
12 4 0 0

（理由）
・全員の意見がよく出ていたと思った。
・わかりやすかった。
・色々な年代の方とお話ができて勉強になりました。
・人数少なくて逆に話しやすかった。
・みなさんの色々な意見が聞けて良かった。
・少し解決案が思い浮かばなかった。
・フェイスシールド初で話しつらかったり書きつらかったり、慣れるのに時間がかかった。

資料７



Ｑ５　今後、東員町みらい会議をすすめるにあたり、どんな情報が必要ですか。
・現在の情報で充分
・東員町中心的に思っている議員さんの考えも聞きたい。
・東員町の教育現場の現状を少し知りたい。
・税金の使い方

Ｑ６　自由記載（感想でも構いませんので自由にご記入ください）
・学生さんの状況把握力、発言力、考える力がすばらしかった。
・全体的な一日の工程（実施内容）がわからない。目的が見えない。
・どの内容をいつまでに、どのように実施するべきかが見えない。その場限りの行動になっているのではないか
・本日からの内容は、非常に難しくなり一通りの説明では（10分程度）わかりづらい。
・今回からグループ分けを実施し専門的に対応する事になったが、行政の職員がリーダーシップを
取る方向で進めていかないとと内容の濃いものが作成できないと考える
・時間に限りがある中での対処方法に問題があるのではないかな
・総合計画を策定することに対して　もっと積極的に意見の交換をする場が必要ではないか。
内容においてグループ間格差をなくす為に。
・マンダラートの取り組みに対しての説明がわかりづらかった。ここに時間を賭けるべきでは
なかったかなと感じる。
・アンケートの取り方を変えないと発言出来ましたか・内容わかりましたか・等ありますが
内容を変更すべき　まず反省・改善点を聞くべきと思うが　（良くするために）
・これがアンケートの本質と考える


